

## NOTRE SEJOUR À NGUÉNIÈNE EN AVRIL 2013

En septembre 2006, mon mari et moi assistions une nouvelle fois à des conférences, lors du week-end annuel de Rencontres Spirituelles à Montligeon, par le biais de l'association Infinitude. Tout au long de ce week-end défilèrent des intervenants évoquant différents sujets sur l'après-vie entre autres.

Le dimanche en fin d'après-midi, j'écoutais attentivement un couple, Dominique et Michel Guilhem ayant perdu leur fils FLORENT. Je les écoutais parler de leur association créée suite à ce départ, l'association "FLORENT, LUMIÈRE DE L'AUTRE RIVE".

Ce fut un moment rempli d'émotions. Mon mari et moi décidèrent de parrainer deux enfants.

Alors pourquoi je relate ce souvenir ? Tout au long de ces années, depuis 2006, j'ai suivi l'évolution de cette association. Très régulièrement je visitais leur site, regardais les photos, lisais les comptes-rendus. En bref, je m'informais de tout ce qui se mettait en place au Sénégal pour les enfants, les femmes de Nguéniène. Tout ce qui existait là-bas grâce à Dominique, Michel, leur fille Coralie, les parrains et marraines. Tout ce qui se réalisait....

En avril 2013, mon mari et moi-même décidons d'aller rencontrer nos filleuls et donc d'accompagner Dominique et Michel au Sénégal.

Je ne relaterai pas notre séjour, car il nous appartient, mais ce que je souhaite partager avec vous, c'est ce que j'ai trouvé là-bas : les regards des enfants remplis de bonheur, leurs sourires, leurs chants, leurs danses au cours de nos visites dans les écoles, les remerciements des familles pour ces sacs de riz déposés dans leur case, pour ces cadeaux offerts par les parrains et marraines à leurs filleuls. Tous ces sourires et ces yeux pétillants...

J'ai pu vivre et voir tout cela et je peux dire ouvertement :

..... FLORENT, LUMIERE DE L'AUTRE RIVE est une association qui vit d'authenticité, une association qui s'investit réellement sur le terrain, et en parlant d'association, je parle de Dominique et Michel... sur le terrain.

✂ Je parle de la ténacité exemplaire de Dominique, dans ce qu'elle dit et donc fait !

✂ Je parle de la détermination de Michel à clore les journées dans le programme établi.

✂ Je parle aussi, avec une grande note d'humour de sa conduite époustouflante sur les chemins de brousse ... un Schumacher du sable !

✂ Je parle d'un couple de parents qui cache sa souffrance derrière des tee-shirts de l'association, offerts.

✂ Je parle d'un couple qui porte haut le prénom de FLORENT, leur fils.

FLORENT, LUMIERE DE L'AUTRE RIVE est **L'ASSOCIATION**.

FLORENT, là où tu te trouves, continue à aider tes parents car ce qu'ils accomplissent c'est tout simplement du Merveilleux, et sans aucune exagération. Accompagne-les encore, il y a encore tellement à faire et c'est loin d'être facile !

Un grand remerciement à toutes ces marraines et tous ces parrains. Croyez-le bien : par vos adhésions, vos dons, vos cadeaux, vous faites des heureux... je l'ai vu, j'en témoigne !

Merci à vous tous ! Merci.

Nicole